

BAB IV KESIMPULAN

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari analisis data dari 17 buah lagu NMB48 Team M, ditemukannya berbagai *yojjukugo* dalam 9 lagu. Lagu-lagu tersebut adalah *Natsu no Saiminjutsu*, *Heart Sakebu*, *Koi wo Isoge*, *Saigo no Goshakudama*, *Yojjukugo Girls*, *True Purpose*, *Usu wo Tsuku Riyuu*, *Pan Pan Papapan*, dan *Seishun wa Brass Band*. Lalu yang dapat penulis simpulkan adalah sebagai berikut :

1. Dalam lagu-lagu dari NMB48 Team M terdapat berbagai *yojjukugo* yang memiliki makna tunggal dan makna idiomatik. Lagu yang memiliki *yojjukugo* terbanyak adalah lagu *Yojjukugo Girls* yaitu dengan total *yojjukugo* sebanyak 22 buah, dengan 2 buah *yojjukugo* dengan makna tunggal dan 20 buah *yojjukugo* dengan makna idiomatik. Dapat dilihat dari judulnya saja, lagu ini banyak berisi *yojjukugo*.
2. Berdasarkan pembentukannya, *yojjukugo* dengan pembentukan 2+2 terdapat lebih banyak yaitu dengan total 25 buah (76%) sedangkan 1+1+1+1 dengan total 8 buah (24%). Dan penulis tidak menemukan *yojjukugo* dengan pembentukan 1+3 dan 3+1.
3. Berdasarkan tema, lagu-lagu NMB48 Team M dengan tema percintaan memiliki *yojjukugo* lebih banyak daripada lagu dengan tema lain yaitu dengan total 32 buah *yojjukugo*. Lagu-lagu dengan tema percintaan ini seperti *Natsu no Saiminjutsu*, *Heart Sakebu*, *Koi wo Isoge*, *Saigo no Goshakudama*, *Yojjukugo Girls*, *True Purpose*, dan *Usu wo Tsuku Riyuu*.

4.2 Saran

Penelitian ini dengan fokus membahas makna tunggal dan makna idiomatik *yojjukugo* dalam lagu NMB48 Team M. Dan dari total 17 lagu NMB48 Team M, hanya 9 lagu yang terdapat *yojjukugo*. Saran dari Penulis dalam pengembangan penelitian sejenis ini adalah agar penelitian serupa kedepannya dapat meneliti *yojjukugo* di lagu NMB48 lain atau bahkan dari grup lain yang karyanya terdapat *yojjukugo*. Mungkin saja di lagu NMB48 lainnya atau lagu-lagu dari grup lain banyak terdapat *yojjukugo* di dalamnya yang lebih bervariasi. Serta dapat menemukan *yojjukugo* dengan pembentukan 1+3 dan 3+1 yang tidak penulis temukan dalam penelitian ini. Dan semoga dengan adanya penelitian ini dapat menjadi referensi dan batu loncatan untuk penelitian selanjutnya.

